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Forum des métiers 2014 – Table ronde  

http://www.collegecapeyron.fr/?p=2779 

 

Résumé de la table ronde réunissant les différents  intervenants du 

Forum des métiers – Collège Capeyron, mardi 4 février 2014. 

 

Débat ouvert sous la direction de Mme Belin-Binder, personnalité qualifiée du Conseil 

d’Administration et Madame Berjot, Principal. 

 

Prise de note, Madame Mouffok, parent d’élèves. 

 

 

 

Question posée aux intervenants du forum : En quoi est-il 

intéressant pour vous de participer à ce forum ? 
 

 

 

LEGT DAGUIN, M. Beigbeder 

Intéressant, permet une relation avec les jeunes en petits groupes. Une occasion de donner 

une information adaptée à la demande du collégien. 

 

LP DASSAULT, M. Blondy 

Cette rencontre a un impact plus important pour développer la notion d’intérêt pour le métier. 

 

EIFFAGE, M. Gérardini 

80% des élèves rencontrés avaient une idée de ce qu’ils voulaient faire. Cette rencontre 

permet la transmission de valeurs humaines (ex : relation de confiance employeurs/salariés) 

et de prendre le temps de transmettre. 

http://www.collegecapeyron.fr/?p=2779
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Grande distribution CARREFOUR (M. Manager, M. Mamri et M. Gravel - délégués 

ressources humaines) 

Un délégué rappelle que la grande distribution regroupe un ensemble de métiers jusqu’à 120 

pour carrefour (ex : de l’hôte de caisse, boulanger, boucher… au pharmacien et infirmier). Il 

insiste sur l’importance de multiplier les stages comme la journée de l’alternance Carrefour 

qui se tiendra le 28 mars prochain. Ce forum peut être un moyen de guider dans cette 

période charnière. 

 

Représentant DOMO HELIOS 

Un secteur d’activités orienté sur les systèmes photovoltaïques , le représentant est frappé 

par la curiosité des élèves. 

 

LEGT KASTLER, M. Haget 

L’orientation vers le secteur d’activités Energies renouvelables pourrait être en phase avec la 

filière Energies Renouvelables STDD, préparer aux métiers Bac + 2 ou +5. Ce secteur est 

très porteur comme les hydroliennes. 

 

Directeur commercial de MERCEDES-BENZ, M. Chevalier 

Il insiste sur la valeur du travail et explique que la progression par l’expérience et la 

promotion est plus difficile de nos jours, le secteur fait appel à de la main d’œuvre qualifiée. 

 

ARTISAN BOULANGER, M. Fourel 

Décrit son entreprise composée de 14 salariés avec une qualification CAP au départ et 

arrivé avec de la motivation, savoir donner envie de s’impliquer aux salariés et donner 

l’exemplarité. 

 

COLLEGE CAPEYRON, Mme Berjot (principale) 

Constate qu’il y a de plus en plus de représentants qui s’investissent au forum des métiers. 

Bon résultat l’an passé dans l’orientation des élèves de 3e, puisque 0 élève sans solution. 

 

COLLEGE CAPEYRON, Mme Courbin (professeur principal de 3e) 

Le bilan est positif puisqu’il y a un meilleur choix pour de nombreux élèves après le forum. 
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COLLEGE CAPEYRON, Mme COLLET (professeur principal de 3e) 

Impliquée avec M. Huguet dans le projet ODP. Tous deux se félicitent de la grande 

implication des élèves ODP pour ce projet de forum des métiers (ex : communications 

téléphoniques, réalisation d’un annuaire…) 

 

SECTEUR MEDICAL Mme Beucher (sage-femme au CHU de Bordeaux) 

Insiste sur la nécessité d’une formation spécifique conduisant à un niveau BAC + 5 et faire 

preuve d’une réelle motivation. 

 

SECTEUR MEDICAL, M. Jouves (kinésithérapeute) 

Rencontre avec les élèves fort intéressante. Elèves à l’écoute et insiste surtout sur la 

motivation et leur fait part aussi des contraintes du métier (études, création d’un cabinet…). 

 

LEGT PAPE CLEMENT, M. Lassalle 

Selon lui, l’idéal est de favoriser des rencontres avec les lycées et avec le milieu de 

l’entreprise, des discussions avec les industriels pour comprendre les enjeux et pour que les 

élèves choisissent bien. Il déplore le manque d’informations sur la réalité économique locale. 

Des partenariats seraient à établir, Mérignac-Pessac. Il existe des rencontres professeurs-

entreprises mais selon les endroits 

 

EIFFAGE, M. Gérardini 

Il précise à ce propos de faire appel au club des entreprises. 

 

LP PHILADELPHE DE GERDE, M. Andro 

Il ajoute  qu’il existe des formations de GRETA en relation avec le lycée.  

Les attentes de l’entreprise par rapport aux formations d’un lycée général sont très éloignées 

et qu’un lycée Pro établit le lien avec le milieu de l’entreprise. 

 

JUNOIR ENTREPRISE STRATEJIC (Mmes Segumel, Beaudois et Belar) 

Cette association étudiante de Bordeaux III non lucrative se propose d’offrir leur savoir-faire 

pour une meilleure immersion dans le monde de l’entreprise. Les étudiants ayant adhéré à 

l’association peuvent mettre leurs compétences en pratique (communications 

management…), cela permet aussi une ouverture sur des stages.  

 


